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一 般 質 問 通 告 一 覧 表
（令和５年１２月定例月議会）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

１ 中 村 久

一. 高齢者の交通事故防止対策について

二. ヒグマによる被害防止対策と今後の取組みに

ついて

市 長

市 長

２ 永 洞 均

一. 新廃棄物処理施設（ゴミ焼却場）の建設事業

に関わる諸問題について

二. 北方領土返還運動について

（一）東京アピール行進について

（二）北方領土返還要求キャラバン隊について

（三）後継者育成について

三. 新庁舎の工事進捗状況について

四. 公共施設の冷房設備の設置について

五. ２０歳の集いへの外国人の参加について

市 長

市 長

市 長

市 長

教育長

教育長

３ 本 田 俊 治

一. ふるさと納税制度について

二. 中心市街地の活性化について

（一）まちなかサロン恋問の閉鎖について

（二）中心市街地の空洞化対策の必要性について

三. 北方領土問題への返還運動原点のまちとして

の取り組みについて

（一）北方領土返還要求キャラバン隊派遣事業に

ついて

（二）返還運動原点の地としての発信力の強化に

ついて

市 長

市 長

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

３ 本 田 俊 治

（三）後継者対策について

四. 市立根室病院の経営状況と公立病院強化プラ

ンについて

（一）上半期の状況を踏まえた経営見通しについ

て

（二）看護師等医療従事者の体制とその確保対策

の見通しについて

（三）新たな公立病院強化プランについて

五. 学力向上対策への取り組みについて

市 長

教育長

４ 西 田 浩 一

一. 若手職員の育成について

（一）自主研修グループ活動や職員提案制度の活

用状況について

（二）新庁舎建設に係る若手職員のワーキンググ

ループ報告書の反映について

（三）新庁舎での業務開始に合わせ、改めて若手

ワーキンググループに業務改善案の検討を求

めることについて

二. インクルーシブ教育について

（一）花咲港小学校での取り組みの進捗状況と課

題について

（二）中学校課程におけるインクルーシブ教育の

考え方について

市 長

教育長

５ 冨 川 歩

一. 町内会の現状と課題について

（一）町内会の現状と課題について

（二）町内会館等の解体費用等の補助について

（三）町内会館の移転等について

市 長
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発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

６ 橋 本 竜 一

一. 根室市の水道事業会計および水道料金等にお

ける今後の諸課題について

（一）根室市水道事業会計の今後の見通しについ

て

（二）水道料金の補助金の継続について

（三）低所得者・生活困窮者等に対する水道料金

等の減免について

二. 「医療的ケア児」等への支援について

（一）市内事業者から提案された要望書に対する

市の対応について

三. 子どもの視力低下の状況とその対策について

（一）根室市内の小・中学校等における状況と根

室市教育委員会としての対策について

市 長

市 長

教育長

７ 須 﨑 和 貴

一. 防災施策における多文化対応について

二. 当市としての国際交流のあり方について

三. 次期社会教育計画に関する考え方について

市 長

市 長

教育長

８ 鈴 木 一 彦

一. 新年度予算について

二. （仮称）根室市総合体育館に関わる諸課題

（一）今後のまちづくりにおける（仮称）根室市

総合体育館の考え方について

（二）今後の建設に関わる検討のあり方について

三. 根室市公共施設グランドデザイン構想（案）

における小・中学校のあり方について

市 長

市 長

教育長

市 長

教育長


